



**RILIS**

**KUNJUNGAN KERJA SPESIFIK KOMISI II DPR RI  
TERKAIT PERSIAPAN DAN KESIAPAN PEMILU SERENTAK 2024  
PADA MASA PERSIDANGAN III TAHUN SIDANG 2023 – 2024  
KE KABUPATEN BATU BARA PROVINSI SUMATERA UTARA  
TANGGAL 30 JANUARI – 1 FEBRUARI 2024**

---

Dalam rangka mengawal dan memastikan pelaksanaan pemilihan umum serentak tahun 2024 berjalan lancar, adil, transparan dan profesional, Komisi II DPR RI melaksanakan kegiatan kunjungan kerja spesifik ke Kabupaten Batu Bara pada tanggal 30 Januari 2024, yang dipimpin oleh Ketua Komisi II DPR RI Yth. Bapak Dr. Dolly Kurnia Tandjung. Kunjungan kerja spesifik ini dilaksanakan di rumah dinas Bupati Batu Bara yang dihadiri oleh PJ Bupati Batu Bara, KPU Provinsi Sumut dan KPU Kabupaten, Bawaslu Provinsi dan Bawaslu Kabupaten, Kejari, Polres dan Dandim Kabupaten Batu Bara. Dalam kegiatan rapat tersebut, juga didampingi oleh pejabat dari Kementerian/Lembaga yang menjadi mitra Komisi II DPR RI, yakni dari Kementerian Dalam Negeri, KPU RI, dan Bawaslu RI.

Tujuan kunjungan kerja spesifik tersebut adalah untuk melihat langsung kesiapan penyelenggara pemilu di daerah dalam melaksanakan tahapan pemilu, khususnya tahapan yang saat ini sedang berjalan, disamping itu juga ingin mendapatkan gambaran secara utuh terhadap berbagai permasalahan yang masih dihadapi oleh pemerintah daerah maupun penyelenggara pemilu dalam upaya menyukseskan agenda besar nasional.

Komisi II DPR RI memahami betapa kompleksnya tugas yang diemban oleh penyelenggara pemilu, baik dari sisi teknis maupun pemenuhan prinsip-prinsip demokrasi dalam pelaksanaannya. Oleh karena itu, Ketua Komisi II DPR RI mengajak seluruh stakeholder dalam hal ini pemerintah daerah sebagai pemangku kepentingan, KPU, Bawaslu, Gakkumdu di Kabupaten Batu Bara untuk tetap solid melaksanakan tugas dan kewenangannya dengan penuh tanggungjawab agar pelaksanaan pemilu berjalan lancar, damai, aman dan kondusif. Disamping itu, tentu saja dibutuhkan dukungan dan partisipasi dari masyarakat dalam upaya menyukseskan Pemilu Serentak 2024 di seluruh wilayah NKRI, termasuk di Kabupaten Batu Bara.

Berdasarkan pemaparan yang disampaikan oleh PJ Bupati Batu Bara, KPU Kabupaten Batu Bara, Bawaslu Kabupaten Batu Bara, pihak TNI/Polri, dan Kejari, Komisi II DPR RI menilai bahwa penyelenggaraan tahapan pemilu di Kabupaten Batu Bara berjalan lancar dan tentunya telah siap melaksanakan Pemilu Serentak 2024 pada tanggal 14 Februari

2024, dan untuk itu Komisi II DPR RI memberikan apresiasi kepada Pemerintah Kabupaten Batu Bara, penyelenggara pemilu, dan seluruh pihak terkait lainnya yang telah melaksanakan tugasnya sejauh ini dengan baik dan penuh tanggung jawab. Sejalan dengan hal tersebut, Ketua Komisi II DPR RI juga mengingatkan untuk tetap mengawal tahapan yang berjalan saat ini, utamanya pemenuhan dan pendistribusian logistik pemilu sampai ke TPS secara aman, dan tetap mematangkan persiapan tahapan pemilu selanjutnya yaitu hari pemilihan, perhitungan suara, rekapitulasi suara, penetapan dan pemungutan calon terpilih dan penanganan sengketa pemilu.

Beberapa catatan hasil rapat Komisi II DPR RI dengan Pemerintah Daerah Kabupaten Batu Bara, Penyelenggara Pemilu, POLRI/TNI dan Kejari Kabupaten Batu Bara tentang Persiapan dan Kesiapan Penyelenggaraan Pemilu Serentak Tahun 2024, antara lain adalah:

- Pemerintah Daerah Kabupaten Batu Bara bersama KPU, Bawaslu, Polri/TNI, dan Kejari berkomitmen dan berikhtiar untuk menjaga atmosfir demokrasi dalam penyelenggaraan pemilu serentak tahun 2024.
- Mengoptimalkan sosialisasi pelaksanaan pemilu serentak tahun 2024 kepada masyarakat, khususnya pemilih pemula agar mencapai target 80% tingkat partisipasi masyarakat.
- Untuk menjaga kondusifitas penyelenggaraan pemilu serentak tahun 2024, Aparat Keamanan perlu melakukan mitigasi berbagai persoalan dan kendala yang diprediksi akan muncul di Kabupaten Batu Bara sehingga dapat meminimalisasi resiko munculnya konflik pemilu.
- Meminta kepada Pemerintah Daerah, Penyelenggara Pemilu serta Aparat keamanan Polri/TNI memastikan kesiapan logistik di TPS dan kesiapan kesehatan bagi para penyelenggara pemilu dan masyarakat dengan mendirikan posko dan call center yang setiap saat dapat melayani kesehatan secara tepat dan cepat.

Sebagai penutup rapat, Ketua Komisi II DPR RI menyampaikan indikator keberhasilan penyelenggaraan pemilu yang harus di jalankan oleh seluruh stakeholder terkait yaitu:

1. Memastikan seluruh tahapan pemilu serentak yang telah diprogramkan berjalan dengan baik, sesuai aturan yang ditetapkan UU No. 7 tentang Pemilu dan peraturan teknisnya.
2. Mencapai tingkat partisipasi masyarakat yang tinggi.
3. Melindungi hak politik Masyarakat dalam menggunakan hak pilihnya secara aman, nyaman, bebas politik uang, dan tanpa intimidasi/paksaan.
4. Pemilu yang berkualitas dan berintegritas akan menghasilkan para wakil rakyat dan pemimpin bangsa yang kompeten dan berkualitas.

Kabupaten Batu Bara, 1 Februari 2024,

Tim Kunjungan Kerja Spesifik Komisi II DPR RI ke Kabupaten Batu Bara.